

## ***Fensterdurchführungen mal ganz anders***

Unser Funkfreund Klaus (DJ8ON) hat sich zur Kabeldurchführung aus dem Shack ins Freie etwas besonderes einfallen lassen.

Die Fensterscheibe in seinem Shack wurde kurzer Hand gekürzt und eine isolierte Platte eingefügt.

Als Kabeldurchführungen dienen handelsübliche PG Verschraubungen, die die Durchführungen isoliert, wasser- und luftdicht abschließen.



Diese Verschraubungen gibt es in verschiedenen Größen und Abmessungen.

Auch die Durchführung von „Hühnerleitern“ ist so denkbar einfach zu realisieren.

Das immer wieder aktuelle Problem von Kabeldurchführungen ist mit diesem Beispiel elegant gelöst.

Danke an Klaus (DJ8ON) für diesen Bauvorschlag.